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FOLTO 5l

ACTA N'¡8122.- Munic¡pio 18 de Mayo, marles 1 1 de octubre de 2022.-
En la Sah de Sesione§ "Prof" Alberlo Caraballo" se reúne el Goncejo presidido por la Sra.
Alcaldesa Rosa Rgcarte, hac¡éndos€ presentes los/as Srs./as Conceiales: V¡ctor Gularte,
Mabel Martinez, Mar¡o Silveira, Melisa Reyes y Carmen Sosa.
Sióndo las 20:30 hs, com¡enza la seaión ordinaria.
Orden dsl dla: 'l). Lectura, aprobación y firma de Acta N' 42122, se aprueba 4 en 4.
2l- Lectura, aprobac¡ón a frma de Rosolución N' 132122, se aprueba 4 en 4.
3)- Prcsent3c¡ón de previos: Concejal Carmen Sosa solicita información sobre la

ontrega de los contenedorés domiciliarios, la Sra. Alcaldesa le comunica que se debe
.ealiza. la denunc¡a y traerla al Municipio donde quéda en una lisia de espera hásta que
se (eaticÉ (a ent(ega (a aua( Ro teRe(\\qs ieÁt\a, la §(a. AlcÁtdesa i(!i(a a Sa(((§i$« (et
c¡ene del taller de coc¡na el dla miárcoles 1Zf 0 a las '14 hs. en el Espac¡o Cultural, el
viemes 14110 hay una actividad en el Parque lineal de Áreas Pedagógicas a las 10:30
hs. ,se real¡zará el viames 14110 a las 16 hs. en el Espacio Cultural la proyección de fa
Película de China Zonilla en el marco de¡ mes del Párimonio, Conceial Victor Gularte
comunicÍ¡ que se real¡zó la entrega de libros a prcfesora y alumnos dc la UTU el juéve§
pasado,
4)- Nota de vecinos de la ca¡le Yacu¡, sol¡citan arréglo dé calles, lomada, fumigación, corte
de ramas y alumbrado, Alcaldesa propone que pase a Com¡s¡ón Soc¡al y se hablará con el
D¡rector dé Tráns¡to lo que tiene que ver con la solicitud de lomada, se aprueba 4 en 4.
5l- Nota de UTU, solic¡tan p¡nceles, rodillos y mano de obra para p¡ntar Ia reia perimetral,
las Concejales Camen Sosa y Melisa Reyes propo¡en coláborar 6on los materiales, pero
la mano de obra puede ser por parte de los padres y a,umnos, dado que el Municipio no
cuenta con personal para realizar ese trabajo, se aprueba 4 en 4.
0)- Nota de vec¡nos del barr¡o San Franc¡sco, plantean situación de los vec¡nos mn
respecto a la i¡segur¡dad y falta de alumbrado, solicitan una variáción en el sistema de
pasaie por la obrá por las vfas del tr"en, Concejal Mabel Martinez propone que pase a
Comisión fbrritorial y so realice una consulta al Director de Gabinete Terrilor:al, se
aprueba 4 en 4.
Siendo las 2l:05 hs. se levania la sosión.

Concejo martes 18 de octubre de 2022 sesión ordinar¡a, LA PRESENTEACTASE
GA Y FIRMA §N EL MUNICIPIO 18 DE MAYO el 'i8 de octubre de 2022, A

EL FOLIO 51,
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